
 

    
  

 

 

 

 

 

 

 

 　

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

　 　

　

　

　

http://kai-toshimitsu.com

かい俊光です

我孫子市議会議員こんにちは
　

　No5９
  　　201７　秋

後援会事務所　〒2701143
　我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：我孫子市青山台4丁目

　★活動ブログ毎日更新中！

■10月22日昨日行われました衆議院議員総選挙(小
選挙区)の結果です。私が応援しました桜田よしたか
候補が無事７期目の当選を果たしました。
我孫子市の投票率 55.47％で、平成26年12月前回
の投票率は56.70％でしたので、1ポイントほど下がり
ました。期日前投票も大変混み合いましたし、台風の
影響があったのではないでしょうか。
 
　      候補者名　　　我孫子市　　我孫子・柏
当選　桜田よしたか　28,669票　　100,115票
　　　　（自民党）　　　（47.9％）　　　(48.8%）
次点　太田かずみ　　21,108票　　　71,468票
　　　(希望の党)　　　（35.3％）　(34.8%)惜敗率71.3 
次次点 小野里ていりょう　10,018票　　　　33,752票
　　　　(日本共産党)　　（16.75％）　　(16.4%)
 

◎我孫子市内の選挙(比例代表)
自由民主党　20,226票
立憲民主党　15,661票
希望の党　   10,931票
公明党　　    5,600票
日本共産党　  4,974票 
日本維新の会　2,348票
社会民主党　    905票
幸福実現党　    255票

◎10.22衆議院総選挙総評！

■9/28から４日間、第50回日本女子オープンゴ
ルフ選手権大会が、我孫子ゴルフ倶楽部にて行
われました。畑岡奈紗選手が連覇、大会新記録
最小アンダーと盛り上がり、「ローアマチュア」と
して小倉彩愛選手に我孫子市長賞（新米１年分等）も授
与しました。天王台駅のバス乗り場を中心に、多
くの来場者で溢れかえり、最終日に１万５千人
の方が、会場に足を運んだようですので、練習日
を含めますと何万人も我孫子に来てくれました。
■商工観光課や商工会のメンバーの皆さんな
どがゴルフ場内や駅前にて「おもてなし袋」を配

布しましたが、聞くところに
よりますと、お土産はまあま
あでしが、ビールやジュース
軽食等がよく売れたようで
す。前回の大会では、駅前を
素通りする観覧者の方が多
かったですが、今回は天王
台北口駅前にテントを張っ
ておもてなしをしましたの
で、足を止めた方がも多か
ったように感じました。全国に我孫子の名前
が知れ渡った素晴らしい大会になりました！

桜田よしたか７期目、当選。　応援

日本女子オープンゴルフ選手権大会

ありがとうございました。
■得票数の分析をしますと比例区の自民党の票と公
明党の票と、立憲民主の票から、２割程度が桜田よし
たかに流れたのが総得票数となっています。第８選挙
区では、自民党は勝利しましたが、色 と々批判もあると
ころであり、また野党の分裂に助けられたところもあり
ますので、勝利におごる事なく謙虚に反省しています。 
野党が分裂したからの結果であり、選挙協力をしてい
ましたら逆転される票数です。太田さんの惜敗率71.3
は、もし立憲民主党はであれば、60.8で比例区で当選
していますので、復活当選にあたります。
■「北朝鮮有事などがあり、頼れるのは自民党だ」とい
う意見や、「桜田さんは手賀沼の浚渫や遊水池の越
流堤の整備などやっているので入れます」「6号つくし
野交差点の歩道橋設置に力を発揮してくれた」などと
肯定的なご意見を頂いてはいますが、しっかりと反省
すべきところは反省して党全体でこれからの政策にご
意見を生かしていきたいと思います。
■私は自民党議員として、街頭で街宣車に乗り込んで
桜田候補の実績、そしてア
ベノミクスの成果、教育無
償化等について訴えさせて
頂きました。支援者の集い
や総決起大会等で、代表し
て「ガンバローコール」の
大役を任せられ、皆さんに
勝利に向かって気合いを
注入できたと自賛していますがどうだったでしょうか。当選の万歳三唱！



E-mail : info@kai-toshimitsu.com

我孫子市の少子化対策～人口減少がやや緩やかに！

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年　7月23日　大分市生まれ　（楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売業に入社
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書（06から公設秘書）
2007年：我孫子市議会議員初当選（２０１5年3期目当選）
◎趣　味:ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）、
　　　　　　 テニス（連盟所属）、野球（連盟所属）
◎マイブーム:ラーメン食べ歩き、パソコン、イクメン
◎家　族:５人（妻、息子5歳【エーデル】、女児双子1歳）

■我孫子市の平成23年をピークに減少に転じて
います。東日本大震災後に一気に減少した人口も、
緩やかに年間300人程の減少に留まることになり
ました。待機児童31年連続0を維持している事等
が評価され、若い世帯の転入者は増えています。
■市のブランド力を上げ、一層の社会増へとつなげ
る施策に市では取り組んでいます。全国の自治体で
初めて大型の「おひるねアート」ポスターを製作し
都内・県内の4書店11店舗に1か月間掲示し、待機
児童ゼロや保育所入所予約制度など、おける子育
て支援をＰＲしました。また、若い夫婦が育児休暇

から職場復帰するために直面した課題を、我孫子
に移住することで解決し、笑顔を取り戻すという
20秒の新作ＣＭを製作し、ＴＢＳラジオでＣＭ放
送を開始。渋谷駅前スクランブル交差点の街頭ビ
大型ジョンでは、7月にポスターのモデル親子が、
手賀沼でヨットを楽しむ姿を動画にした「子育て
しやすいまちあびこ」編などの15秒ＣＭを放映し
ました。また、若い世代の住宅取得支援の申請受
付は、8月現在で46件（子育て世帯31件）となり、
他市からの転入世帯は21件です。空家対策にも
つながる住宅リフォーム支援の申請件数は、8月
現在で78件（子育て世帯20件）となっています。
■自然増への対策は、子育てしやすい環境づくり
が重要ですが、出会い作りとして我孫子市結婚相
談所があり、7月末現在の相談件数は136件、お
見合いは81回。また、産後ケア事業（提案しました！）
では、8月15日現在で、産後ショートステイ18人、産後デイケ
ア14人、ママヘルプサービス15人の利用があり、出産後
の不安解消になっています。平成4年度から実施
の民間保育園等の給与加算手当を常勤保育士に
月額1万円を増額し、最高で月額3万5千円としま
した。待機児童０を継続し、質の高い保育士が確
保できるように市でも援助しています。私も３人の
子供の親の観点から施策を提案しています！

のある
街作り

　

東葛駅伝、市内中学校頑張りました。■柏ナンバーの図柄デザイン人気投票（5つのナンバー
プレートが候補）がありました。投票のホームページは
我孫子市サイトから、投票場は11/6まで我孫子市役所・
各近隣センター・各公民館等にありましたので、私はネ
ットで投票しました。どのプレートになるか楽しみです！

＜主な役職＞我孫子市議会副議長/自民党我孫子市広報部
長/隊友会/我孫子三田会/全国若手市議会議員の会元千葉
ブロック会長/＜地域活動＞保護司/NPO法人手賀沼フィルムコ
ミッション理事/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/交通
安全推進隊/天ちゃんあ！美フルクラブ

＜一寸一言＞■第70回秋季関東地区高校野球大会に
て我孫子市の私立中央学院高校が優勝し、初の甲子園
へのセンパツ出場切符を確実にしました。我孫子市か
ら甲子園とは我孫子高校以来、３回目で本当に嬉しい
限りです！市も応援しますが、私も応援にいきます！
■10/29に行われました雨中の第23回
手賀沼エコマラソンに走ってきました。
あいにくの雨でしたが、防雨対策して
臨んだ結果、何とか１時間39分で完走
できました。雨の中にも関わらず、多く
の方が傘をさして沿道で応援して頂き 、
諦めそうになりましたが、何とか最後ま
で走り抜きました。本当に応援ありがと
うございました。あー本当に疲れた。

第7１回、東葛中学駅伝が東葛６市の中学校の駅
伝部が参加して行われ、我孫子市立白山中学校
がV２を遂げました。我孫子市の中学校は他も２
位が湖北中、４位我孫子中、５位久寺家中と上位
を占めました。中学校を挙げて盛り上がる大会で
あり、速い中学生が多いということは、少し早いで
すが箱根駅伝での活躍に胸が膨らみます。私は議
会で女子中学生の駅伝大会を手賀沼沿いで開催
を！という提案をしていますが、国道356号バイパ
ス開通すれば、実現できるかもしれません。

＊本物はカラーで
す。見づらくてす
みません。


